

地域・保護者説明会（質問・意見要約）稲瀬地区センター[参加：17名] R3.1.25（月）18:30～

○ 岩谷堂、愛宕では、どういう意見があったのか教えてほしい。

○ 「統合先学校」「統合校」とはどういう意味か。

○ 今のうちから検討委員会を立ち上げて話し合いたいとなり、地域で開く場合、教育委員会にも参加してもらえるのか。

○ 江刺愛宕地区の児童数の推移を教えてください。

○ 地域では2つの意見がある。一つは、「学校を残せるなら残したい」という考え。二つ目は、「子どもたちの競争力を考えると、大きい学校で揉まれて育った方が子どもの環境としてよいのではないか」という考え。全国・全県的に見て、80人前後の学校の教育とは、教育委員会としてはどう見ているのか。

○ 統合するなら早くしてほしい。照岡小が2年後に統合する。照岡小に通っている稲瀬6区の人たちはどうなるのか。

○ 個人的な話だが、小学校だと預かりが6時までなので迎えが間に合わない。自分の職場は岩谷堂なので、具合の悪い時の病院のことも考えると、岩小だと利便性がある。

○ 子どもが6年生なので、6年生のPTAと6年生の子どもに聞いてみた。子どもは「今の方が良い」。PTAは「現時点ではどちらともいえない」という意見だった。人によっては、今のままが良いという人もいれば、岩小が良い人もいる。家庭によって違う考えだと思うので、フリー学区というのもできるものなのか。

○ HPの議事録に、「愛宕と稲瀬を統合」という意見もあった。稲瀬と愛宕が統合となると、道路の整備が必要。歩道もなく危険。もし統合となれば、道路の整備、除雪も併せて進めてほしい。